

Müllsammelaktion der Mittelstufe

Breits im 11. Jahr beteiligte sich die Mittelstufe (Klasse 3-6) der Vinzenz-Pallotti-Schule am 19. 4. 2013 an der Aktion „Saubere Stadt Friedberg“. Die Kinder zogen mit Müllsäcken und Handschuhen ausgestattet und diesmal wegen des schlechten Wetters auch in Regenkleidung los, um den herumliegenden Müll um das Gebiet der Vinzenz-Pallotti- Schule und der umliegenden Siedlungen aufzusammeln. Hier sieht man die Klasse 3b in Aktion.



Immer wieder sind die Schüler erstaunt, was die Leute so alles wegschmeißen. Von halbvollen Haarshampooflaschen, ganzen zugeknoteten Mülltüten, Alustangen, bis hin zu Glasflaschen, vollen Milchtüten und Glühlampen.

In diesem Rahmen wird natürlich auch über die richtige Müllentsorgung gesprochen. Belohnt werden die Schüler für ihr Engagement vom Bauhof Friedberg, der Brezen und Getränke für die fleißigen Helfer aus gibt.